

¿Envejece Juan Gabriel?

Escrito por Agencias

Sábado 12 de Marzo de 2011 22:53

+ Se vuelve irresponsable al dejar `colgados´ a promotores de Cd. Obregón

CD. OBREGÓN, Son., 12 de Marzo de 2011.- La primera vez que dejó plantados a los obregonenses el famoso cantante Juan Gabriel, el consuelo es que ofrecería su espectáculo dos meses después, en los primeros días de febrero.

Pero de nuevo dejó a quienes no fueron a recoger su dinero, "vestidos y alborotados" y la frustración siguió a la emoción que había provocado su presencia en esta ciudad.

El "Divo" de Juárez canceló en dos ocasiones su visita a la ciudad, la primera el 18 de diciembre, cuando salió con explicaciones evasivas y la segunda el 5 de febrero, lo que inconformó a sus muchos admiradores y de pasó dejó en ridículo a la promotora Garmag Espectáculos.

La primera vez se dijo que Juan Gabriel había enfermado tras su presentación en Hermosillo y canceló la presentación al siguiente día en la llamada "Urbe del yaqui".

En conferencia de prensa la empresa Garmag Espectáculos anunció que iniciará una querrela en contra de Juan Gabriel y de Felipe Vega Valdés, representante de la empresa Artimex que vendió la incumplida fecha de presentación del artista en Ciudad Obregón.

René Garza, director de Garmag Espectáculos, explicó que dan por cancelado el concierto por falta de seriedad en sus compromisos. Artimex se comprometió a depositar el pasado 7 de marzo el dinero que se le había pagado ya a Juan Gabriel para su presentación en Cajeme.

Aseguró que ya liquidaron el 50% de los 6 mil boletos vendidos, pero ante la impotencia de la gente defraudada por incumplimiento en las fechas programadas, pidió paciencia a quienes aún no se les reembolsa su dinero. Juan Gabriel es de los pocos cantantes que exigen pago anticipado al 100% para su presentación.

¿Envejece Juan Gabriel?

Escrito por Agencias

Sábado 12 de Marzo de 2011 22:53

"Así es esto del espectáculo, me dijo Felipe Vega cuando se canceló por primera vez la presentación, pero te vamos a responder con dinero o con una nueva fecha", detalló René Garza.

Esta situación mantiene endeudada a la empresa y con una situación más que incómoda, de preocupación con la gente que confió en la promoción.